

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	69	C	Ananda OLYN baik dalam mengidentifikasi jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah. Dengan pembimbingan dapat meningkatkan pengetahuan dalam memahami makna bersatu dalam keberagaman di sekolah	88	A	Ananda OLYN sangat baik menceritakan kegiatan sesuai aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah. Baik dalam menjelaskan hubungan gambar pada lambang Negara dengan sila-sila Pancasila.
3	Bahasa Indonesia	88	A	Ananda OLYN sangat baik menguraikan kosakata dan konsep tentang keragaman benda berdasarkan bentuk dan wujudnya dalam bahasa Indonesia atau bahasa daerah.. Baik dalam merinci ungkapan, ajakan, perintah, penolakan yang terdapat dalam teks cerita atau lagu yang menggambarkan sikap hidup rukun	85	B	Ananda OLYN sangat baik melaporkan penggunaan kosakata Bahasa Indonesia yang tepat atau bahasa daerah hasil pengamatan tentang keragaman benda berdasarkan bentuk dan wujudnya . Baik dalam menulis dengan tulisan tegak bersambung menggunakan huruf kapital serta tanda titik pada kalimat berita dan tanda tanya pada kalimat tanya dengan benar.

4	Matematika	87	A	Ananda OLYN sangat baik menjelaskan makna bilangan cacah dan menentukan lambangnya berdasarkan nilai tempat dengan menggunakan model konkret serta cara membacanya. Baik dalam menjelaskan ruas garis dengan menggunakan model konkret bangun datar dan bangun ruang	87	A	Ananda OLYN sangat baik membaca dan menyajikan bilangan cacah dan lambangnya berdasarkan nilai tempat dengan menggunakan model konkret. Baik dalam mengurutkan bilangan-bilangan dari bilangan terkecil ke bilangan terbesar atau sebaliknya.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-	-	-	-	-	-
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-	-	-	-	-	-
7	Seni Budaya dan Prakarya	71	C	Ananda OLYN baik dalam mengenal pengolahan bahan alam dan buatan dalam berkarya. Cukup dalam mengenal pola irama sederhana melalui lagu anak-anak	93	A	Ananda OLYN sangat baik menampilkan pola irama sederhana melalui lagu anak-. Sangat baik membuat karya imajinatif dua dan tiga dimensi.

8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	81	B	Ananda Violyn baik dalam memahami gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, pola gerak dasar manipulatif, prosedur menjaga tubuh dan bergerak secara teratur serta seimbang dalam rangka pembentukan tubuh melalui permainan sederhana dan atau tradisional, bagian-bagian tubuh yang boleh dan tidak boleh disentuh orang lain, cara menjaga kebersihannya, dan menjaga kebersihan pakaian	80	B	Ananda Violin baik dalam mempraktikkan gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, gerak manipulatif, sikap tubuh dan bergerak secara lentur serta seimbang dalam rangka pembentukan tubuh melalui permainan sederhana dan atau tradisional.
9	Muatan Lokal						
	a. Basa Jawa	85	B	Ananda OLYN sangat baik memahami teks deskriptif tentang alam sekitar, hewan dan tumbuhan, Baik dalam memahami dongeng, tembang dolanan, dan permainan tradisional,	83	B	Ananda OLYN sangat baik menyampaikan teks deskriptif tentang alam sekitar hewan dan tumbuhan. Baik dalam menggunakan unggah unggah basa untuk menjawab dan mengucapkan salam serta menanyakan sesuatu kepada orang lain.

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana(Pramuka)	Menunjukkan kesungguhan dalam mengikuti kegiatan, memiliki pengetahuan cukup baik, serta terampil dalam baris berbaris.
2	keagamaan	Ananda Violyn baik dalam mengenal doa aku percaya, menghafal doa akau percaya, mengenal alat liturgi melalui media gambar, mewarnai dan menyebutkan alat-alat misa sebagai alat liturgi dalam misa gereja Katholik
3	Pertanian Organik	Ananda Olyn mampu mengikuti dengan baik dala mengenal media tanam. Alat-alat tanam, dan mengenal 8 sampai 10 jenistanaman, serta cara merawat hingga memanen tanaman tersebut.

D. Saran

Ananda Olyn mampu menunjukkan keterlibatan kegiatan belajar mengajar dan ekstra kurikuler dengan baik perlu bimbingan lebih lanjut guna meningkatkan apa yang telah terlaksana guna pembelajaran lebih lanjut.

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi	115,5 cm	cm
2.	Berat Badan	20 kg	kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik / normal
2.	Penglihatan	Dapat melihat dengan jelas, tidak memiliki riwayat sakit mata
3.	Gigi	meiliki riwayat gigi patah, dan tumbuh gigi baru
4.	Rambut	Baik, sehat terawat

G. Catatan Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	0	0
2.	0	0
3.	0	0

H. Ketidakhadiran

1.	Sakit	: 2 hari
2.	Izin	: 3 hari
3.	Tanpa Keterangan	: 0 hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali



Suren, 20 Desember 2019
Guru Kelas II



Agustinus Prihat Kesuma S.Pd
NIP -

Mengetahui,
Kepala Sekolah

A. Sriestari, A.Md
NIP -





YAYASAN BERNARDUS
DIREKTORAT SEKOLAH SANJAYA
SD PRENTHALER KALIREJO

Alamat: Suren, Pagerharjo, Samigaluh, Kulon Progo
Daerah Istimewa Yogyakarta, 55673



SURAT KEPUTUSAN
Nomor : 010/SDPL/Kpts/XII/2019

Berdasarkan Rapat Dewan Guru Sekolah Dasar Prenthaler Kalirejo Tahun Pelajaran 2019/2020 hari Kamis tertanggal 19 Desember 2019, maka diputuskan sebagai kelengkapan nilai Ekstrakurikuler, atas nama :

NAMA : Violyn Dheta Putri
NISN/Nomor Induk : 0113738947/738

telah mengikuti kegiatan Ekstrakurikuler dengan hasil sebagai berikut:

No	Nama Kegiatan	Deskripsi
1	Kemataraman	Ananda Olin baik dalam melakukan kegiatan gotong royong, mengenal dan mengenakan busana jawa gagrak Jogja, unggah ungguh basa, mengenal dan memainkan permainan tradisional, mengenal makanan dan minuman tradisional, mengenal dan mempraktekkan pasar tradisional.
2	Organisasi Kepemimpinan	-
3	Beladiri Karate	Ananda Olin mampu melakukan gerakan-gerakan dasar karate dan gerakan Kata 1.

Demikian Surat Keputusan ini dibuat untuk melengkapi laporan Penilaian Akhir Semester 1 Tahun Pelajaran 2019/2020, semoga dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Suren, 20 Desember 2019

Kepala Sekolah

A. Srijestari, A.Md.

